

Gemeinde-Info

vom 20. Juni 2013

Nr. 25

Oberstufenschulhaus soll nach Neubau Schulhaus I für Musikschule zur Verfügung stehen

Der Einwohnergemeinderat hat anlässlich seiner Sitzung vom 5. Juni 2013 den strategischen Entschluss gefasst, dass das heutige Oberstufenschulhaus (Bild unten) nach dem Neubau des Schulhaus I für den Musikschul-Unterricht umgenutzt werden soll.

Zu diesem Schluss ist der Einwohnergemeinderat gekommen, da die mutmasslichen Anpassungen für die Umnutzung als Musikschulhaus wesentlich geringer sind als der Umbau in Wohnungen. Zudem kann die Musikschule dann auch die bestehende Infrastruktur der gesamten Schulanlage mitnutzen, was neben der örtlichen Nähe weitere wertvolle Nutzung von Synergien mit sich bringt.

Während der Bauphase des geplanten neuen Schulhaus I wird das Oberstufenschulhaus als Provisorium für Unterstufen eingesetzt.



Rechnung für die Abfall- und Abwassergebühren 2013

In den nächsten Tagen werden wir die Rechnungen für die Abfall- und Abwassergebühren des Jahres 2013 zustellen. Die Abfallgebühren (Grundgebühr) bleiben gegenüber dem Jahr 2012 unverändert bei **CHF 70.00** je Haushalt und je Industrie- und Gewerbebetrieb. Auch der Ansatz der Abwassergebühren von **CHF 25.00** je Einwohnergleichwert (EG) verändert sich gegenüber dem Jahr 2012 nicht.

Wir danken Ihnen, wenn Sie die Gebührenrechnung termingerecht einzahlen.

Rotkreuz-Fahrdienst

Zwei langjährige Rotkreuz-Fahrer von Engelberg treten altersbedingt von dieser freiwilligen Tätigkeit zurück. Damit der Fahrdienst für die Bewohner/innen von Engelberg, die auf diese Dienstleistung angewiesen sind, aufrechterhalten werden kann,

suchen wir dringend für die Gemeinde Engelberg

Freiwillige Rotkreuz-Fahrer/innen

Sie schenken Ihre Zeit und anderen Menschen Mobilität. Als Rotkreuz-Fahrer/in bringen Sie behinderte, betagte und kranke Menschen zuverlässig und sicher ans Ziel, warten oder begleiten wo nötig und bringen sie wieder nach Hause.

Sie entscheiden selbst, wann und wie viele Fahrten Sie übernehmen möchten.

Während der Fahrten sind Sie und Ihr Fahrzeug versichert. Zur Deckung der Kosten erhalten Sie eine Kilometerentschädigung von CHF 0.70.

Als zukünftige/r Rotkreuz-Fahrer/in besuchen Sie an einem Vormittag eine Schulung in Sarnen.

Möchten Sie mehr über den Fahrdienst wissen? Yolanda Christen, Sozialdienst Engelberg (Telefon 041 639 52 42) oder Margrit Burch, Geschäftsstelle des Roten Kreuzes Unterwalden (Telefon 041 660 75 27) geben Ihnen gerne Auskunft.

SOMMERFERIEN

In den Sommerferien der Dorfschule vom 29. Juni – 11. August 2013, hat die Bibliothek für Sie geöffnet:

Samstag,	29. Juni 2013	von 10 - 12 Uhr
Donnerstag,	04. Juli 2013	von 17 - 20 Uhr
Donnerstag,	11. Juli 2013	von 17 - 20 Uhr
Donnerstag,	18. Juli 2013	von 17 - 20 Uhr
Donnerstag,	25. Juli 2013	von 17 - 20 Uhr
Donnerstag,	08. Aug. 2013	von 17 - 20 Uhr

Holen Sie sich Ihre Urlaubslektüre! Über 50 neue Bücher sind für Sie zur Ausleihe bereit. Das Bibliotheksteam wünscht Ihnen schöne und erholsame Sommerferien!

Bücherrückgabe über den Briefkasten jederzeit möglich!



Definitiver Wahltermin für die Gesamterneuerungswahlen des Kantonsrats und des Regierungsrats

Der Regierungsrat legt als Wahltermin für die Gesamterneuerungswahlen des Kantonsrats und den ersten Wahlgang der Gesamterneuerungswahlen des Regierungsrats den 9. März 2014 fest. Ein allfälliger zweiter Wahlgang für die Regierungsratswahlen findet am 6. April 2014 statt.

Keine Verschiebung des Wahltermins

Zu den vorgeschlagenen Wahlterminen haben innert Frist alle sieben Einwohnergemeinderäte eine Vernehmlassungsantwort eingereicht. In ihren Stellungnahmen unterstützen die Einwohnergemeinderäte ausdrücklich den regierungsrätlichen Vorschlag. Die Mehrheit der kantonalen politischen Parteien hat keine abweichenden Stellungnahmen eingereicht. Einzig die SVP schlägt vor, den Wahltermin um mindestens zwei Wochen auf den 23. März 2014 zu verschieben. Der Regierungsrat hat für das Anliegen der SVP zwar Verständnis, doch wird es kaum je einen optimalen Wahltermin geben.

Nachdem alle Einwohnergemeinderäte und fast alle Parteien zugestimmt haben und nach Gewichtung aller relevanten Argumente hält der Regierungsrat jedoch an seinem Vorschlag fest. Der festgelegte Wahltermin 9. März ermöglicht es nämlich, die Gesamterneuerungswahlen 2014 an einem eigenen kantonalen Wahltermin, ohne andere Abstimmungen und mit der entsprechenden medialen Präsenz, durchzuführen. Zudem stellt er sicher, dass der Termin für einen allfälligen zweiten Wahlgang der Regierungsratswahlen zu keinem ungünstigen Zusammentreffen mit weiteren Terminen führt.

Unsere Kantonsräte

Sie sind Engelbergs Vertretung im Kantonsrat:

- Josef Hainbuchner (SP)
- Robert Hurschler (CVP)
- Martin Mahler (FDP)
- Werner Matter (CVP)
- Monika Rüegger (SVP)
- Daniel Wyler (SVP)

Schwimmbad Sonnenberg

Heute Badewetter

Hallenbad 25 Meter – Freibad 50 Meter

Wussten Sie, dass...

...der tiefste Punkt von Engelberg 569 Meter über Meer und in Grafenort ist?